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TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

QUELLE VIE

 Par Profil supprimé Posté le 16/01/2013 à 10:39

salut moi c david sa fait quinze ans que je touche a l heroine je suis sous traitement de methadone. je touche rarement
depuis un ans mais le produit et toujour la, et j avence pas je suis seul bref sa ma gonflé on vera si je continu a vivre 
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